

Herisau, 8. Juni 2023

MEDIENMITTEILUNG

Sommerwagen der Zahnradbahn Rorschach-Heiden im neuen Kleid

Die Sommerwagen der Zahnradbahn Rorschach-Heiden sind täglich bei schönem Wetter im Einsatz. Die offenen Aussichtswagen erscheinen ab diesem Sommer in einem neuen Design. Die Zahnradbahn Rorschach-Heiden ist Teil der Erlebnisrundfahrt, die den Witzweg, die Zahnradbahn Rheineck-Walzenhausen sowie die Schifffahrt von Rheineck nach Rorschach beinhaltet. Der aktuelle Wasserstand macht die Schifffahrt auf dem Alten Rhein möglich.

Die offenen Aussichtswagen der Zahnradbahn Rorschach-Heiden stammen aus dem Jahr 1875. Auf diesen Sommer 2023 haben die Appenzeller Bahnen (AB) die Aussichtswagen renoviert und einem neuen Design unterzogen. Die fröhliche Folierung bildet unter anderem die Hündin «Abelina» ab, die als Maskottchen für die AB dient. Die offenen Aussichtswagen der Linie Rorschach-Heiden verkehren während den Sommermonaten täglich bei schönem Wetter. Es gilt das normale Billettsortiment.

Wasserstand lässt Schifffahrt auf dem Alten Rhein zu

Der Alte Rhein ist für die Kursschiffe der Schweizerischen Bodensee-Schifffahrt befahrbar. Es ist somit möglich, den Teil der Erlebnisrundfahrt von Rheineck nach Rorschach mit dem Schiff zu geniessen. Im vergangenen Sommer machte es der tiefe Wasserpegel einige Zeit nicht möglich, den Kurs zwischen Rheineck und Rorschach zu betreiben.

Weitere Informationen

Erlebnisrundfahrt: <https://appenzellerbahnen.ch/de/erlebnisangebote/reiseinspirationen/erlebnisrundfahrt.html>

Bilder

Bild 1-3: Die Sommerwagen der Zahnradbahn Rorschach-Heiden im neuen Kleid

Kontakt für Medienanfragen

Appenzeller Bahnen AG
St. Gallerstrasse 53
9102 Herisau

Erika Egger, Mediensprecherin
Telefon 071 354 50 69
Mobile 079 827 85 46
erika.egger@appenzellerbahnen.ch
www.appenzellerbahnen.ch/medien